

*«Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln auf dem Gesicht der Menschen,
die sich an ihn erinnern».*

Wir sind unendlich traurig, aber dankbar für die Zeit, die wir mit Dir verbringen durften. Wir müssen Abschied nehmen von

Peter Kobel-Harsch

14. Dezember 1939 – 28. September 2019

Tapfer und mit Würde hast Du in den letzten Monaten gekämpft und Deine gesundheitlichen Beschwerden akzeptiert. Am Schluss haben Dich Deine Kräfte verlassen und Du durftest friedlich einschlafen.

Papi/Peter, wir werden Dich nie vergessen. Du fehlst uns sehr.

Kathrin und Stefan Schillinger-Kobel
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 22. Oktober 2019, um 14 Uhr in der Kapelle auf dem Friedhof Allschwil statt.

Die Urnenbeisetzung erfolgte im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Stiftung Schweizerische Schule für Blindenführhunde, 4123 Allschwil, Postkonto: 40-1275-0, mit dem Vermerk Spende Peter Kobel-Harsch.

Traueradresse: Kathrin und Stefan Schillinger-Kobel, Brachmattstrasse 5,
4144 Arlesheim